

Brugada anuncia gira por colonias de CDMX

A partir del 15 de julio recorrerá diversas zonas para agradecer apoyo de los capitalinos, dice

FRIDA SÁNCHEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, dio a conocer que a partir del próximo 15 de julio arrancará su gira de la victoria en la que visitará —de forma paralela a los trabajos de transición— diversas colonias de la Ciudad de México, para agradecer el respaldo de las y los capitalinos tras su triunfo en los comicios del 2 de junio.

“De manera muy organizada, a partir del 15 de julio arranco mi regreso a las colonias, paralelamente con el trabajo de la transición”, expuso.

En entrevista posterior a su participación en un evento con motivo de los seis años del triunfo del presidente Andrés Manuel López

Obrador en las elecciones de 2018, Brugada Molina dijo que se encuentra organizando el proceso de transición y la estructura que tendrá el Gobierno capitalino de cara a la administración que encabezará a partir del 5 de octubre.

Asimismo, dio a conocer que se recupera de la segunda parte de su tratamiento de cadera y “ya va de salida”, por lo que en dos semanas volverá nuevamente a sus actividades.

“Estamos organizando el proceso de transición para hacerlo por cada secretaría y estamos organizando también las estructuras que va a tener el gobierno, en fin, estamos metidos en eso. Ya en estos próximos días vamos a avisar formalmente de las reuniones con las secretarías”, afirmó.

Minutos antes, Brugada Molina se comprometió a trabajar para hacer de la capital del país una ciudad libertaria, emancipadora, solidaria y fraterna, que esté a la vanguardia en cuanto a justicia y derechos para sus habitantes. ●



Clara Brugada informó que se encuentra organizando el proceso de transición y la estructura que tendrá el gobierno que encabezará.

